

**WOLLTEN SIE SCHON LANGE EIN BLASINTRUMENT ERLERNEN?
ES IST NIE ZU SPÄT!**

WIR LANCIEREN EINE NEUE BLÄSERKLASSE FÜR ERWACHSENE!

DAS MUSIZIEREN

Erwachsene lernen von Grund auf und unter fachkundiger Anleitung ein Instrument des Blasorchesters spielen, Vorkenntnisse sind keine nötig. Vom ersten Ton an ein Orchester! Sie lernen miteinander die Instrumente zu spielen und die Musik zu verstehen. Das Musizieren in der Bläserklasse ist zielorientiert, der Spass unter Gleichgesinnten ein Blasinstrument zu lernen ist aber ebenso wichtig.

DER UNTERRICHT

Der Unterricht wird wöchentlich jeweils am Dienstagabend in Proben zu 90 Minuten von einer professionellen Fachlehrperson erteilt. Es wird nach einem systematischen Lernprogramm gearbeitet, welches das Musizieren, Atmen, die Rhythmik usw. beinhaltet.

KOSTEN

Die Teilnahmegebühr beträgt CHF 400.– pro Semester. Sie haben noch kein Instrument? Die Musikvereine oder ein Musikhaus vermieten Instrumente für den Unterricht in der Bläserklasse. Die Mietgebühr und die weiteren Details werden in einem separaten Leihvertrag geregelt. Die Kosten für das Lehrmittel trägt der Teilnehmer.

WEITERE INFORMATIONEN UND ANMELDUNG:

blaeserklasse-zimmerberg.ch



Das Projekt «Bläserklasse Zimmerberg» wird durch den Blasmusikverband Zimmerberg (bvzb.ch) organisiert und von den Musikvereinen im Bezirk Horgen unterstützt.

Die neue Bläserklasse startet Ende Februar 2023 (Vorbehalt: sollten nicht genügend Anmeldungen eingehen, wird der Start um ein Semester verschoben).

INFORMATIONENABEND: 17. Januar 2023

Für alle Interessierte findet am Dienstag, 17. Januar 2023 um 19.00 Uhr ein Informationsabend im Schulhaus Rotweg, Horgen statt.

Unser Instrumenten-Partner:

